



26/04/2023

Le rapport sur nos pensions vient de sortir

Chers tous, vous trouverez le tant attendu rapport de la Commission sur la viabilité des pensions qu'elle transmet au Conseil : [RAPPORT DE LA COMMISSION AU PARLEMENT EUROPÉEN ET AU CONSEIL \(europa.eu\)](#)

Que dit en bref ce document ? : « Le système mis en place par l'annexe XII du statut a assuré la mise en œuvre correcte des règles en maintenant l'équilibre actuariel du régime de pensions des fonctionnaires de l'UE, en assurant une stabilité pour le personnel et en garantissant un flux continu et progressif des contributions au régime de pensions vers le budget de l'Union » Mais il dit aussi que rien que la réforme de 2014 a assuré un équilibre de notre système de pensions et a apporté de substantielles économies d'environ 1,5 milliards d'Euros !! et qu'elles vont s'accroître dans les années à venir.

La conclusion de ce rapport reconnaît que les réformes de 2004 et 2014 en matière de pensions ont eu des effets négatifs, notamment sur l'attractivité de la fonction publique européenne.

La principale conclusion du rapport est que la Commission ne juge pas opportun, à ce stade, de proposer de modifier l'annexe XII du Statut qui est consacrée aux pensions.

Une analyse plus détaillée arrivera bientôt.

La Fédération

Vous ne serez jamais seul !